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ALCALÁ 

Daganzo: La asociación de vecinos 
CANTAREANAS 

CONTRA LOS 
CHALETS : i i 

a entidad vecinal contesta ampliamente a las 
opiniones vertidas por los concejales 

independientes de la Corporación 
s « ° n i ! m t a n d o a l a información dada a conocer por CISNEROS en 

s "}er° 8 del pasado día 8 de febrero sobre Daganzo, en el que 
chai fcia "Los concejales independientes contestan sobre los 
«aiets de los americanos», «LO DECIDIRÁ EL PUEBLO», la 
d!>ociacion de vecinos CANTARRANAS, de Daganzo, desea 

clarificar y puntualizar: 

t i Que tanto las convocato
rias vecinales como la 

únic^Paganda fue iniciativa 
asocis v . oclusivamente de la 
RKANÁ°Q d e v e c i n o s CANTA-
cUyo<; d e D a g a n z o . uno de 
tuai¿e

p^osPectos citamos tex-

ción °in p a c i ó n a la construc-
c>acirT l o s 8 0 0 chalets, la aso-
^RANAO v e c i n » s C A N T A -
NO J | • de Daganzo, dice 

a) Q siguientes motivos: 
en estlUe d a d a ^a experiencia 
Puesti:°

s, casos, la creación de 
u ps ue trabajo serían nulos. 

amerie°rque e s t o s habitantes 
aumen

an°s no influirán en un 
a la h " ° del censo, por lo que 
las, Ce^a de reivindicar escue-
ponivo s a n i t a r i o s , polide-
yam0(¡

S' etc-> no podrían apo
có p„ e n e s tas peticiones. 

c'»nien?
rc*Ue queremos un cre-

" t 0 gradual y no conver-

cinos del pueblo, la asociación 
y los ayuntamientos de la co
marca durante el período de 
información pública, cuando 
se hayan dado cuenta y empie
cen a hablar de las 80 parcelas 
que quedarían para el Ayunta
miento. Cabe pensar en el en
cubrimiento y el engaño que 
pretendían hacer del tema, y 
ahora actúan así al verse des
cubiertos, o que también ellos 
estaban engañados. 

Aun no existiendo, como 
ellos afirman, catastral-

mente tierra de regadío, la rea
lidad es bien distinta. 

O 

© 

¡faetón barrio de esta 

c on S e ° r c i U e queremos seguir 
rras rio a , ° nuestras ricas tie-

P)
 a

p
e cultivo. 

Ur0ani°rque la creación de la 
tra c)e , a c i°n supone ir en con-
cont e n t

a s l nquietudes de des-
donde u v5 l o s d e m á s lugares 
9uePr t

nabjtan americanos y 
jen. e i enden que éstos se ale-

p 
bien rSiUe Peeremos un pueblo 
?eeimnt m Á l c a d o Y tranquilo, 
L E T S ? N 0 A LOS 800 ¿HA-

C 
con°n° c i d o esto, no sabemos 
c;on. qué intencionalidad los J nceíalo ,'i ü n a 

5'ente<! fs "amados indepen
d a s r . t a n d e culpar a los 

concejales opuestos. 

w P3A ?,So,c'ación de vecinos 
D a V ^ A R R A N A S , d e 

N b l o °' convocó una 

'osVe„7a general para todos 
se inv

L. n°s del pueblo, a la que 
e 'a Cn a t o d o s l o s miembros 

ran y P ví? o r a c i c , n a que asistie-
Chalet¡ n l e r a n e l t e m a de los 
^arar, P a r a que los vecinos to-
^Sún ^°n c 'encia y actuaran 
^ambu c r i t e r i o . A dicha 
conceiai

 s o l o asistieron los 
s°lo fJu

 l e s d e izquierda. No 
'nvitao j-

e l aesprecio a nuestra 
^ n d i " , d e l o s concejales in-
'"enaya es> sino que aun nos 

Vlniéndi F o n c o n un escrito ad-
sancióni p° s d e u n a Posible 

da la a • ° e r a d e esperar, 
fíales fn t lPatía que estos con 

.«enen 

No acertamos a adivinar 
cómo las cifras han subido 

tanto en tan poco tiempo, ya 
que en un pleno celebrado a 
primeros de diciembre pasado 
se hablaba de 45 millones por 
licencias y 12 por contribución 
urbana. 

San Fernando, también 
en contra 

El Ayuntamiento de San 
Fernando también presentó 
alegaciones contra la construc
ción de los 800 chalets. 

En ellas se recoge que la ca
lificación como zona urbaniza-
ble del lugar donde se cons
truirían los chalets, la falta de 
infraestructura adecuada para 
dicho proyecto y el aumento 
en un 350 por 100 de la pobla
ción actual significaría una fu
tura dependencia económica 
del pueblo actual en relación 
con dicha urbanización, ya que 
será una carga económica en el 
área de servicios que el Ayun
tamiento no podrá soportar. 

Por otra parte, aseguran que 
dicha recahficación no es más 
que por motivos puramente es
peculativos y que el proyecto 
crearía dificultades que salta
rían del propio término muni
cipal de Daganzo, implicando a 
todo el corredor Madrid-Gua-
dalajara. 

El Ayuntamiento mejoreño ya tiene, al fin. secretario 

Mejorada del Campo 

PLENO DE 
ORDENANZAS 

Numerosas fueron derogadas y 
actualizadas, y otras de nueva creación 
En el pleno del día 15 celebrado por la Corporación de 

Mejorada, el punto relativo a ordenanzas 
municipales fue uno de los más importantes, ya que 

fueron numerosas las que se derogaron 
y actualizaron y otras muchas las que se implantaron 

por vez primera en el pueblo. 

Entre las derogadas están 
la lucha contra la rabia, ins
pección de alcantarillas, 
construcciones abusivas, 
arrastre de vehículos no 
mecánicos, saca de arenas y 
materiales de construcción 
y vigilancia de estableci
mientos y espectáculos. 

Dentro de las nuevas se 
pueden señalar las de 
quioscos, licencias de taxis, 
solares sin vallar, máquinas 
electrónicas, conservación 
de alcantarillas, locales ce
rrados y solares, estas dos 
últimas con la oposición de 
UCD. 

En cuanto a las actualiza
das destacan las de licencias 
de obra, de apertura de es
tablecimientos, de perros, 
recogida de basuras, de cir
culación de vehículos, do

cumentos expedidos, esca
parates, publicidad y terra
zas de bares, entre otras. 

YA HAY SECRETARIO 
Después de mucho pen

sar, el Ayuntamiento de 
Mejorada vuelve a tener se
cretario. Desde el pasado 
día 25, el Ayuntamiento 
funciona plenamente en to
das sus actividades al ha
berse incorporado de nuevo 
a sus tareas el secretario, 
Celso Sieiro, que había de
jado Mejorada para ir a Ga
licia. El nombramiento, que 
apareció en el «Boletín Ofi
cial del Estado» el pasado 
mes, ha permitido respirar 
tranquilamente a la Corpo
ración, que temía que su 
mandato democrático ter
minase sin tener secretario. 

UN CHARCO POR RECREO 
a la asociación 

0 
Vecinos. 

Él m 
QUPI V o Principal por el 
nr.fr? as°ciación de veci-

3 e n con, A N T A R R A N A S e s -
f8 Poron d e l a construcción 
íflclía Vi *& Principio se pre-
•e ha ri5a¿lficar el suelo don-
l6n r?, u b icarse la urbar ¡ l l e iron awn d o a s i d e reserva 

• a s desv 
> li;0 1 ' t ana a suelo urbano, 
N l P V a

 de
T

sventajas que esto 
Meno extraña que en 

V0(, extraordinarios con-

|r
S ^ n c S a í e l Ayuntamiento 
ataban i a l e s independientes 

M a a C a 1f eludir el tema v 

'°nes '?• después de las alega-
Hue presentaron los ve-

El ¡unes pasado los padres 
de alumnos del colegio nacio
nal Caudillo de España, de To-

rrejón. se manifestaron ante el 
Ayuntamiento en señal de pro
testa por las deficientes condi

ciones en que se encuentra el 
citado colegio. La convocatoria 
fue apoyada por ¡a mayoría de, 
las asociaiones de padres de 
alumnos del pueblo. 

Los 700 niños que actual
mente estudian en él atravie
san diariamente, para asistir a 
clase, un patio sin asfaltar que 
es un auténtico barrizal, lugar 
donde también juegan a la 
hora del recreo. Otra protesta 
se centra en lo bajas que son 
las vallas que rodean al colegio 
y que representan un peligro 
para los niños. 

El colegio nacional Caudillo 
de España ¡leva diez años fun
cionando, y todas las gestiones 
realizadas ante la Delegación 
Provincial de Educación han 
resultado infructuosas. 

Alcalá: Por iniciativa 
del Ayuntamiento 

LOS 
ALCALAINOS 
PLANTARON 

SU ÁRBOL 
Los pasados días 1 y 2 se 
plantaron tres mil árboles 

por toda la ciudad 
de Alcalá, ante la campaña 

promovida por la 
Comisión de Ecología 

y Medio Ambiente 
del Ayuntamiento. 

La llamada hecha por el 
Ayuntamiento a los vecinos 
para dotar a la ciudad de más 
árboles fue acogida con un 
gran apoyo y cooperación por 
parte de todos. Colegios, aso
ciaciones de vecinos, asociacio
nes de padres de alumnos y 
vecinos, en general, apoyaron 
la iniciativa. Niños y grandes 
plantaron árboles en sus ba
rrios. Se colocaron en la parte 
exterior de la ciudad, porque 
en el centro, aparte de no ha
ber apenas sitio, había muchos 
problemas por las tuberías y 
conducciones. 

En el distrito 2 y en el 5, en 
el barrio de Los Nogales, en la 
Virgen del Val y en casi todos 
los colegios nacionales hay ya 
árboles nuevos. Vimos al alcal
de plantando el primer árbol 
en la plaza del Barro; al prime--
ro y segundo tenientes de al
calde, que lo hicieron en la 
Virgen del Val y en el campo 
del Ángel, respectivamente, y 
al delegado de Ecología y Me
dio Ambiente, Canto, que ha 
llevado la organización, que lo 
hizo en el distrito 5. Cantó co
mentaba que el objetivo pro
puesto se había cumplido con 
gran ilusión por parte de los 
vecinos: «Pretendemos dotar a 
la ciudad de más árboles, que 
es fundamental por el volu
men de crecimiento que está 
adquiriendo, y concienciar 
ecológicamente a los ciudada
nos para que conserven y arre
glen las zonas verdes que exis
ten, a la vez que se creen otras 
para que la vida sea más agra
dable, sana y estética para to
dos.» 

Coslada: Estatuto 
de centros 

El pasado domingo tuvo lu
gar en Coslada, en el pabellón 
cubierto, un acto público, en el 
que participaron las asociacio
nes de padres de alumnos y 
asociaciones vecinales para 
tratar del estatuto de centros, 
de la financiación de la ense
ñanza obligatoria y también 
del problema planteado por el 
déficit previsto de plazas esco
lares en el curso 1980-81, ya 
que las construcciones aproba
das por el Ministerio de Educa
ción y Ciencia, además de ser 
insuficientes, todavía no han 
comenzado y por tanto no esta
rán terminadas para dicho 
curso. 

Los reunidos, alrededor de 
dos mil personas, oyeron las 
intervenciones de diversos re
presentantes de partidos políti
cos y expresaron su protesta 
por la mala planificación de 
construcciones del Ministerio 
de Educación y Ciencia, que 
llevan a estas situaciones de 
falta de plazas escolares. 

Igualmente expresaron su 
repulsa por las leyes escolares 
citadas. 
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ARANJUEZ 
Pedro Mora, alcalde de Fuentidueña de Tajo 

«LOS VECINOS NO 
PARTICIPAN» 

Y se explica: «Falta 
demostrarles 

que el 
Ayuntamiento 
es algo suyo» 

Pedro Mora, alcalde de Fuentidueña de Tajo, 
es un hombre que vive día a día los problemas de su 

pueblo, desde cuyo Ayuntamiento trabaja por 
mejorarlo y aportar soluciones. Un pueblo que, según 

dicen, no es partícipe del gran obstáculo 
que es común en la actualidad: el de la economía 

—¿Es verdad que las arcas 
están saneadas y que tiene supe
rávit? 

—Sí; hay dinero, pero es 
porque no se ha gastado en 
realizar las obras necesarias. 
Cuando llegamos ya había di
nero, pero también faltaban las 
obras, por lo que el superávit 
no refleja fielmente la reali
dad. 

—¿Qué ha hecho el Ayunta
miento desde entonces? 

—Hemos hecho pocas cosas 
en concreto. Casi todo son to
davía proyectos. Vamos a te
ner pronto campo de fútbol y 
biblioteca, pero en su mayoría 
todo lo hecho han sido rees
tructuraciones. La gran parte 
de las dificultades que hemos 
encontrado son burocráticas. 
La pavimentación no se ha he
cho porque antes está pendien
te la red de agua potable, en 
espera de que se apruebe. Ade
más, hace falta una descalcifi-
cadora, pero aumenta el precio 
del agua, y no sabemos si los 
vecinos lo admitirán. 

—¿Cómo los afecta la actual 
ley de Régimen Local? 

—No nos ayuda en nada o 
en casi nada. Por ejemplo, hay 
sancionesque no pueden ser 
puestas por su poca cuantía. Si 
sancionas con cincuenta pese
tas, te dan cien para la próxi
ma vez. 

—¿Cómo es la participación 
de los vecinos? 

—No asisten a los plenos. 
Vamos a aprovechar la ley de 
Régimen Local para la crea
ción de juntas locales. Quere
mos hacer las de Sanidad, 
Mercados y Abastos y Ense
ñanza, para que los vecinos nos 
puedan informar. No hay par
ticipación, porque falta demos
trar que el Ayuntamiento es 
algo suyo, donde se puede par
ticipar, reuniones donde se 
vean ellos representados. 

—¿Qué ayuda recibís de los 
organismos públicos? 

—Están abiertos siempre 
para todos los problemas que 
pudiéramos tener, pero cuando 
sale el problema parece que se 
va retrasando y hay que vol
ver a recurrir a otro organismo 
hasta que algo se consigue. 

—Las normas subsidiarias, 

¿perjudican en algo al pueblo? 
—Aquí están bien hechas. 

Quizás habría que hacer pe
queños retoques, pero en gene
ral están bien. 

—Para que el pueblo quedara 
a tu gusto, ¿qué harías? 

—Como tema prioritario ha
ría las viviendas; después, to
dos los servicios necesarios y 
una Casa de Cultura, para que 
se comenzara a ver la partici
pación. Me gustaría que todos 
participaran, incluso los que no 
nos hayan votado; estamos dis
puestos, la Corporación, a dar 
facilidades para que participe 
todo el mundo. Este pueblo 
siempre ha estado dividido y 
no nos gustaría hacer dos ban
dos. Quisiera que al terminar 
mi gestión estuvieran todos 
completamente unidos. 

Nacho VARGAS 

Los concejales independientes de Villarejo 

SE QUEJAN DE MARGINACION 
Los concejales del grupo independiente 

del Ayuntamiento de Villarejo 
de Salvanés han remitido a CISNEROS 

un largo escrito en el que dan 
opinión discrepante con la información 

facilitada en estas páginas en torno 
a la creación de una mancomunidad 

de servicios con otros pueblos de la zona 
y al nombramiento de un edil para 

representar a Villarejo en la confección 
de sus estatutos 

Para los concejales independientes el pro- -J 
yecto mancomunado no debe ser bueno, a 5 
juzgar por sus palabras textuales: «De los dos ¿ 
puntos a diferenciar en el pleno, según el ¡¿ 
comentarista, el primero, a todas luces, no g 

f>arece tener lugar a dudas, pues se refiere a o. 
a bondad del proyecto, y ante tal afirma

ción, ¿qué grupo es capaz de oponerse? Sería 
ir en contra de la legítimas aspiraciones de 
un pueblo: prosperar.» 

Asimismo reproducimos también textual
mente su postura en torno a la elección del 
referido concejal: 

«El segundo punto —dicen—, el nombra
miento de un concejal para que acompañe al 
señor alcalde a las futuras negociaciones de 
los estatutos, fue el conflictivo. ¿Por qué? 
Pues porque las propuestas del GS (entende
mos que las siglas significan «Grupo Socialis
ta») no se ajustaban (el subrayado no es nues
tro) a la que inexcusablemente tenían que 
presentar y que fue aprobada por todos los 
pueblos (también este subrayado es de los 
concejales remitentes) que intentan formar 
la mancomunidad y que simplemente era: 
Nombramiento del concejal con nombre y 
apellidos que acompañaría a su alcalde a la 
reunión que se celebraría en Estremera para 
estudiar los estatutos. ¿Quién es el GS para 
unilateralmente querer tergiversar o mani-

Villarejo: concejales en desacuerdo 

pular para su propósito un punto del orden 
del día que había sido decidido en esos térmi
nos por otros siete pueblos? 

No lo plantearon abiertamente, porque s 
propuesta de que debe ser otro de ellos 
concejal designado necesitaba de núestr 
voto a favor, y no lo sería cuando nos na 
mantenido al margen y pretenden seguir na
ciéndolo. Necesitaban nuestro sí al proyeci , 
sin ninguna concesión, para después ellos p 
ner el nombre apetecido.» 

Y añaden: «El GI dice sí, con los socialis^-
uno de cada grupo. El GS dice sí; pero eiw» 
solos, sin los independientes. Nuestro e r nP.e 
ño en que sea el alcalde socialista y u n 0

t . r 
nuestro grupo es porque «queremos esta 
dentro» por ser nuestro derecho y nuest 
deber, y no fuera, como ellos pretendeny 
como han demostrado al no invitarnos a ni 
guna de las reuniones y no aceptar nuest 
propuesta.» 

COLMENAR 

Vecinos de San Sebastián de los Reyes 

SE NEGARON A ABANDONAR 
EL SALÓN DE PLENOS 

El presidente de la sesión había 
suspendido el debate que habitualmente 

tiene lugar al fin de las sesiones 

En el último pleno celebrado en San Sebastián 
de los Reyes, y como viene siendo habitual 

en nuestra comarca, los conflictos se desataron 
al finalizar la sesión 

En ausencia del alcalde, 
Adolfo Conde, fue el primer 
teniente de alcalde quien pre
sidió el pleno, suspendiendo el 
debate post-píeno que se reali
za regularmente. Los asisten
tes protestaron ante la decisión 
y se negaron a desalojar la sala, 
cosa que tuvieron que hacer 
para no pasar la noche en el 
Ayuntamiento. Apoyaban las 
reivindicaciones de los vecinos 
el grupo de concejales del Par
tido Comunista. 

Los puntos principales que 
se trataron fueron diversos e 

interesantes, pero quizá el que 
levantó más polémicas fue el 
referente a la mancomunidad 
de servicios con Alcobendas, 
que no se aprobó. 

Anteriormente, en un pleno 
celebrado el día 15 en Alco
bendas, se trató también esta 
moción a propuesta del Partido 
Socialista. Aunque el Partido 
Comunista en este caso se abs
tuvo (en virtud del acuerdo en
tre los dos partidos que les im
pedía votar negativamente), la 
moción fue aprobada. (Ver 
CISNEROS, número 10.) 

Dentro del pleno conflictivo 
de San Sebastián se aprobaron, 
por una parte, la moción pre
sentada por el delegado de Ur
banismo respecto a las normas 
para el cerramiento exterior 
de los edificios, y por otra, la 
petición de un crédito de 25 
millones al Banco Central por 
parte del Ayuntamiento. 

El miércoles 27 se realizó 
una Comisión Permanente, 
donde fueron presentadas dos 
mociones del Partido Comu
nista, que pasarán a una poste
rior comisión informativa. Es

tas eran las relativas a un P ^ 
de protección para la " e

 üp 
Boyal, de 230 hectáreas, y ^. 
informe sobre la primer

 s0-
mana escolar, que tratar ^ 
bre un estudio sociología ^ 
cómo ven los niños su P" ^e. 
otorgándose premios a l°s 

jores trabajos. te$i-
La aprobación del P wu-

puesto del Plan de Acción ,^f 
nicipal se esperaba i* g¿n 
dentro de esta semana, s ^ 

gidas r informaciones 
CISNEROS. 

recog 

xxxssssssxsrexxsssxsss^^ •^^^^-^^^^v^^^^^v^^^^^^ V V v> f ^^ as*****!?! 

Los Palcos 
TABERNA ANDALUZA 

Exposición da Botai da crianza 
en roble americano 

Servimos n/ extensa gama de 
vinos finos y olorosos con 

« V e n e n c i a » 

<_y«í<5¿z?2- i*_y&t&!c i_^0t¿&¿¿/& 

SU VINO ESPAÑOL A DOMICILIO 
-DIRECCIÓN DE EMPRESAS 
- F I N DE CURSO 
- FIN DE CARRERA 

- CUMPLEAÑOS-SANTOS 
- D E S P E D I D A S D E S O L T E R O 
- C E L E B R A C I O N E S 
- H O M E N A J E S , E T C . 

GALERÍA COMERCIAL: CENTRO ARGUELLES 
ENTRADA: POR C/. SAZTAMBIDE, 24 y 26 
PATIO-LOCALES BAJO IZQ. - TEl. 243 80 50 

M A D R I D - 1 5 

MARTIN DE LOS HEROS, 82 
TELEFONO 244 55 64 

M A D R I D - 8 

O^»* 

BAR P E D R O G Ó M E Z 

tueccr/tf 

a . GAZTAMBIDE, 26 

(Galería Interior baja del Centro Comercial Arguelles) 

TELEFONO 244 45 35 - - M A D R I D - 5 



^¡DALOCAL de marzo de 1980 C I S N E R O S 9 

ARANJUEZ 
El Consejo Escolar Municipal 

SE QUEJA AL 
MINISTERIO 

Jjl concejal de Enseñanza ha remitido una carta al 
delegado provincial exponiendo las deficiencias 

existentes 

El concejal de Enseñanza de Aranjuez, Daniel López, en 
Presentación del Consejo Escolar Municipal (compuesto por 
directores de los centros, un profesor por cada centro, las 

soñaciones de padres y las entidades ciudadanas), ha enviado 
Qa carta al delegado provincial del Ministerio de Educación, 

Para exponerle la situación que aqueja al pueblo, en los 
siguientes términos: Ocho profesores faltan en las aulas de Aranjuez 

(ie'ne , ° a ' a escasa situación 
tr<>s de VPD65 e n í o d o S l o s e e n " qUe , «S-IJB. en el momento en 
<mfprC 1 u ' e r a c a u s a baja P o r 
ftt>s so" ° Jubilación ' o s n'-
el r¿?n enviados a sus casas, con 
lúe s

 aS° ^ P e r í u ' c ' ° académico 

n0s £
lUa'niente, en Aranjuez se 

°cho s e n t a e ' c a S 0 , P u e s faltan 
en el p r o f e s o r es . Frente a esto, 
Prnfi p u e o ' o hay más de treinta 
peso re s en paro. 
falta H° pr°blema a resolver es la 
estas i p r o f esorado de inglés. A 
Profn u r a s a u n n o s faltan dos 
a|ürnn°res d e i n S l e s - P a r a l o s 
r°n iH°S ^ u e e s t e a n o comenza-
nor j ° m a s el problema es me-
ci6jj |JUnclue supone la elimina-
diant^

e un derecho de los estu-
8•'• QU P P r o l o s alumnos de 7." y 
r0n ¡n i l i a n o anterior estudia-
gadfK • e s t e año se ven obli-

"* a estudiar francés. 
centra a nterior s e crearon dos 
ciinar°

s c°n bibliotecas extraor-
U n o ^ . i u e no tienen libros; 
lior nf s c e n t ros tiene come-
la j i f r ° . a u n no se ha recibido 
Tiarch l o n para su puesta en 

El 
'ion P a s ado ano, y por indica
r í a P r e s a del inspector de 
v°?arH a m o s u n bando con-
se en a ' o s adultos a inscribir-
ciór, . j U n o s cursos para la obten-
tietien^i graduado escolar, pro-
rian

 d o l a Delegación que se-
nei.es

 a t e n d i d a s todas las 
^Uestr d e profesorado. 
füa^j sorpresa fue manifiesta 
coti,u "

 e.mpezó el curso y se nos 
hia o, ° *iue ni siquiera se ha-
crear.T^enzado el expediente de 

A
aci°n de dichas aulas. 

t¡en.
 esta situación, casi tres-

^'ent ln,scriPciones, el Ayunta
ron.,.^ ha creído necesaria la 

ratación de _ cuatro profeso-
está , "trato que debe sufragar 
los s^'eSación, y esperamos que 
ia(j0s

 raguen los gastos ocasio-
Pu.ede' P

U e s e ' Ayuntamiento no 
deben a c e r frente a gastos que 
r¡o de'cviir a cargo del Ministe-
rec'ibid c a c ' o n - ^ u n n o hemos 
dos i» n e ' importe de más de 
de ty. u '°nes de pesetas por obras 
de ai„,'oras y acondicionamiento 
sado'8Un°s ce centros del curso pa-

&. '"•s"rnIJi'.estro deseo que se tomen 
'üción HdaS e n c aminadas a la so-

de nuestros problemas.» 

COMARCALIZACION 
SANITARIA 

^ e r m 0 y a n e m o s publicado en 
de|a '

m 'nadas ocasiones, el tema 
'at>iierf n ' d a d Preocupa al Ayun
ó l e s w d e o s m aneras dife-
satiii?- e c a r a a ' o s problemas 
*« v ¡ ' ° s c , u e l i e n e e ' P u e b l ° Y 
Aran 's la a que sea nombrado 

JUez comarca sanitaria. 
WQS ! e ndo esta pauta, miem-
"íanti» • Ayuntamiento han 
l i 0 n^ n 'do dos importantes reú
nan. p a r a tomar iniciativas en 

^n i 0 al tema. 
(ele^yoeada por el alcalde, se 
ask,: una reunión a la que 

Prr
 l l l a r-

reunión a la qu 
alcaldes y concejales 

conejos. Colmenar y del 

* Madíld; 
6°'a, por la provincia de To

ledo. El tema a debate era estu
diar la problemática sanitaria de 
esta comarca natural en las dos 
provincias. 

En primer lugar se estudiaron 
las propuestas de las respectivas 
delegaciones locales de Sanidad 
y se revisó la situación de la co
marca, llegando a la conclusión 
de que era deficiente, ante lo que 
los representantes municipales 
acordaron seguir planteando una 
solución global a estos pueblos. 

Como primera medida se 
piensa convocar una nueva reu
nión de todos los pueblos de la 
comarca, los ya presentes más 
Añover de Tajo, Yepes, Villarru-
bia y Noblejas, de la provincia de 
Toledo, y Belmonte y Valdelagu-
na, de la provincia de Madrid, 
ampliándola a la subcomarca de 
Ciempozuelos, compuesta por 
éste, Titulcia y San Martín de la 
Vega. 

Los asistentes se comprome
tieron a realizar estudios de las 
zonas respectivas, ayudados por 
especialistas, y que los pueblos 
de la provincia de Toledo man
tuvieran una entrevista con la 
Delegación Provincial y sobre la 
posibilidad de que el centro de 
minusválidps de Aranjuez fuera 

Importantes reuniones para 
tomar iniciativas en el campo 

de la Sanidad 

asumido por los Ayuntamientos 
y pasara a ser comarcal. 

COMISIÓN DE SANIDAD 
Por otro lado, se ha reunido la 

comisión de Sanidad del pueblo, 
formada por las dos asociaciones 
de vecinos del pueblo, PCE, 
PTE, CC. OO. y SU. A dicha 
reunión no acudió el concejal de 
Sanidad, señor Rivera, del 
PSOE. 

Como primer acuerdo figura 
la elaboración de un «dossier» so
bre Sanidad, que tratará, en pri
mer lugar, sobre la urgencia de 
la maternidad y del servicio de 
urgencia. Asimismo, se acordó 
dirigirse a los grupos parlameta-
rios PCE y PSOE para que inter
pelen al Gobierno sobre la sani
dad en el pueblo, y solicitar una 
entrevista con el delegado terri

torial. Como punto final se acor
dó que el Ayuntamiento lleve al 
pleno la cesión de terrenos a Sa
nidad y mantener una entrevista 
con el concejal de Sanidad para 
que colabore en el tema y asista 
a la comisión. 

Informado el alcalde, Eduardo 
García, prometió colaborar con 
la comisión y cumplir los acuer
dos a los que habían llegado. 

AJARDINAMIENTOS 
Han comenzado las obras de 

ajardinamiento de dos terrenos 
que tienen una extensión total 
de 12.000 metros. Estos terrenos 
se encuentran ubicados junto a la 
plaza de toros y frente a la entra
da del Palacio Real. 

Las obras estarán terminadas 
en este mes de marzo. Hasta el 

momento los terrenos se encon
traban abandonados, siendo foco 
de basuras. 

CENTRO PARA 
MINUSVALIDOS 

El Ayuntamiento de Aran-
juez, la Asociación de Padres de 
Alumnos y los profesores del 
Centro de Educación Especial 
han acordado promover la crea
ción de un centro integral de tra
tamiento de minusválidos psí
quicos. 

El acuerdo fue adoptado en el 
transcurso de una reunión pro
movida por el alcalde, Eduardo 
García, a la que asistieron repre
sentantes del SEREM. 

El centro cubrirá cuatro fases: 
la estimulación precoz, para ni
ños recién nacidos; la etapa esco
lar, talleres ocupacionales para 
adultos y tratamiento para mi
nusválidos profundos. El centro 
estará abierto a determinadas ac
tividades de minusválidos físi
cos, pero no tratará su problemá
tica en general, ya que se preten
de que el minusválido se incor
pore a los centros de actividad 
normal. 

t¡a ̂  Araniuez, por la provin-
• M ^ " J - Ocaña. Seseña y 

Los chatarreros trasladados a San Martín de la Vega 

«NO QUERÍAN INDEMNIZACIÓN» 
«Sólo teníamos temores de que la industria fuera a menos» 

La industria de los desguaces, 
que tanto ha dado que hablar, 

se ha visto obligada a 
trasladar sus efectivos el 

término de San Martín por 
distintas presiones y la labor 
del Ayuntamiento de Madrid, 
mientras los terrenos vacíos 

aue dejan se dedicarán, 
demente, a la creación de 

un centro de formación 
profesional, tal y como 

reivindican las organizaciones 
vecinales de la zona sur de la 

capital. 

Interrogado uno de los in
dustriales afectados sobre los 
perjuicios que les ha acarrea
do el traslado, declaró que 
han salido ganando con los 
nuevos terrenos (un polígono 
industrial dedicado íntegra
mente a la industria del des
guace, y que ha costado alre
dedor de los seiscientos mi
llones de pesetas), por la li
bertad de movimientos aue 
supone y la calidad de los 
nuevos equipamientos. 

Ante la división de las opi
niones de los desguacistas por 
la mudanza, contestó: «No es 
cierto que no se quieran ve
nir; es que tienen algo de 
miedo a que aquí la industria 
vaya a menos, sobre todo des
pués del desembolso inicial 
que ha supuesto este polígo
no. Es por lo que se negaban 

Esta imagen, que tanto afeaba la salida sur de la capital, al fin ha sido 
trasladada a una nueva ubicación 

a venir si no eran compensa
dos con una ayuda económi
ca. No es que quisieran una 
indemnización.» 
DEPOSITO REGULADOR 

DE AGUAS 
Se han iniciado en San 

Martín de la Vega las obras 

Í
>ara el nuevo depósito regu-
ador de aguas. El coste total 

se remonta a 16 millones, de 
los que el pueblo aportará el 
30 por 100 y la Diputación 

Provincial el 70 por 100 res
tante. 

El depósito supondrá un 
paso importante para la solu
ción del problema del agua 
en el pueblo, aunque se pre
tende que el Canal de Isabel 
II suministre el agua, y para 
el próximo año comiencen 
las obras. 

El presupuesto de abasteci
miento de agua por el Canal 
supondrá del orden de los 

cincuenta o sesenta millones 
de pesetas. 

Morata: 
descalcificadora 

El Ayuntamiento de Mora
ta ha adjudicado la construc
ción de la estación descalcifi
cadora de aguas a la empresa 
Cadagua, en lo que se refiere 
a la parte técnica. Para que 
las obras signifiquen la crea
ción de puestos de trabajo, el 
Ayuntamiento ha acordado 
que la obra se haga por medio 
de la administración civil, 
por ser obra civil. 

Esta medida sólo creará 
unos quince puestos de traba
jo, pero a condición de que 
los obreros a contratar estén 
en el paro y no cobren el sub
sidio de desempleo. Se tiene 
un presupuesto de algo más 
de doce millones. 

VIVIENDAS SOCIALES 
Fuera del orden del día del 

último pleno se leyó un in
forme en el que el Ayunta
miento tratará de crear vi
viendas sociales para aque
llos que no tienen una vi
vienda digna. Con tal fin, se 
acordó ceder unos terrenos al 
MOPU para que se encargara 
de hacer las viviendas. 

El número mínimo a cons
truir sería de cuarenta y nue
ve viviendas. 


